
会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　こんにちは。久住ガバナー補佐、今日
はよろしくお願い致します。
　先週は、中国四大美人と言われる西施
さんの話をさせて頂きました。美人は幸
せだったのかなと、考えさせられるお話
です。
　二人目の美人は、王昭君。14歳で美人

と言う事で宮殿に入ります。この美人の物語は、元の時代書
かれた「漢宮秋」という元曲に悲劇の主人公として書かれま
した。
　この時代、帝の目に留まるには美人画で選んだそうで、そ
うするとこの画家にワイロを渡して少しでもきれいに描いて
もらいました。昭君はそれをせずにブスに描かれ、お声が付
きませんでした。
　前漢の時代の敵、匈奴に攻められ、和睦の印に一族の王女
を差し出すのが当時の政治でした。誰を差し出すか、美人画
で昭君が選ばれ、蛮族に差し出されたのですが、旅の途中で
河に身を投じたという説。
　ある時、帝が琵琶を弾く絶世の美女を見つけ自分の妃に、
すごく愛された。気になった画家がブスに描いた責任を恐れ
逃亡し、匈奴の王、単于に本物の美人画を見せ、単于に漢を
攻めさせ、この美人を差し出すように要求し、元帝は泣く泣
く昭君を引き渡すという説。

　言葉も生活も異なる地へ嫁ぎながら、単于の子供
を一人生み、単于が早くして亡くなると、その息子
に嫁ぎ、二人の子供を生み、楽しく暮らしたという
説。
　どっちにしろ、戦略的な道具として女性は扱われ
た。美人でいいのか、悲劇のヒロインになるか、女
の幸せってなんだろうと考えされられます。
　次は、三国志の物語に出てくる貂蝉について、こ
の人もかわいそうな美人です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「12月ロータリーレートのご案内」
　12月1日より　1ドル＝112円 （現行）
◎次週12月5日（水）の例会は、「年次総会」です。

ニコニコBOX
第四分区がバナー補佐　久住勲夫様
（分水ロータリークラブ）
　ガバナー補佐の分水ロータリークラブの久住で
す。今後ともよろしくお願いいたします。

松永一義会長
　久住ガバナー補佐、今日は有難うございます。御
指導宜しくお願いします。

西山徳芳さん
　暖かくて助かります。この冬は雪が少ないことを
祈っています。

　久住ガバナー補佐、本日は歓迎いたします。
衛藤泰男さん
　家内と東京へ行って来ました。地下鉄乗り場で
ぼーっと路線図を眺めてましたところ、若い女性に
「何かお困りですか」と声を掛けられました。
　さて喜ぶべきか、又悲しむべきか？？

早川滝徳さん
　いつタイヤ交換するか悩んでいる今日この頃です。
　久住ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致し
ます。

中條克俊さん
　昨年インフルエンザになり、1週間出社禁止と
なってしまったので昨日ワクチンを打ってきまし
た。

　本日は久住ガバナー補佐、宜しくお願い致します。
中沢真幸さん
　納会コンペ楽しかったです。
菊池　渉さん
　久住G補佐を歓迎いたします。
月日の経つことの速さに、今更ながら驚いていま
す。

樺山　仁さん
　気温が高くて楽々です。
　本日の事前訪問 久住様、御苦労様です。よろし
く御願いします。

伊藤寛一さん
　久住様、ご苦労様です。本日も宜しくお願い申し
上げます。

渡辺勝利さん
　地区大会での写真ありがとうございました。
熊倉昌平さん、　船越良則さん、　米山智哉さん、
柳取崇之さん、　石黒良行さん、　若槻八十彦さん、
木村文夫さん、　中村和彦さん、　五十嵐博宣さん、
中村信一さん、　小出子恵出さん、高橋　司さん、
渡辺良一さん、　落合孝夫さん、　杉山幸英さん、
小越憲泰さん、　中林順一さん、　金子俊郎さん
　ガバナー補佐 久住勲夫様を歓迎申し上げます。
ご指導宜しくお願い致します。

　　　　　　　　11月28日分　￥      30,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    794,000

「公式訪問・事前訪問」
　第4分区ガバナー補佐
　　　久住勲夫 様（分水RC）
◆川瀬ガバナーの状態について
川瀬ガバナーは、ロータリー活
動復帰に向けて療養を続けられ
ており、やや快方に向かいつつ
あるも、今しばらくは療養に専

念戴くことが肝要との状況です。公式訪問はガバ
ナー補佐が代行致します。

◆公式訪問について
既にIMにてガバナー講話を終了し、RI会長およ
び川瀬ガバナーの方針は十分に伝わっていると存
じますが、公式訪問でもガバナー補佐および地区
幹事より丁寧に説明を行いたいと思います。
なお、クラブ協議会の講評、総評は、ガバナー補
佐が代行致します。各位には、ご理解とご協力を
お願いします。

【三条クラブ公式訪問】
　2018年12月12日（水）於：三条信用金庫本店 3階
　●会長・幹事・次年度会長・幹事との懇談会
　●例会・食事
　●ガバナー講話
　　1. 川瀬ガバナー休養に際しての対応説明
　　　　　　　　　　　 ― 久住勲夫 ガバナー補佐
　　2. 川瀬ガバナー地区モットー講演（ビデオ上映）、
　　　バリー・ラシンRI会長テーマ講演
　　3. 川瀬年度、地区幹事より説明
　　　　　　　　　　　 ― 関川　博 地区幹事
 　　  ・川瀬ガバナーモットー補足説明
　　   ・ロータリー創立100周年を祝う鐘
 　　  ・地区事務所設立説明
　●クラブ協議会

各委員会の発表の後、ガバナー補佐より総評、
アドバイス等を行う。
質問は、ガバナー不在のため事務的な事以外は
対応できません。ご理解とご協力をお願いしま
す。　

　●記念写真撮影

◆認知症支援について
日本では、2025年に65歳以上の5人に1人が認知症
になると言われており、今後、認知症の悩みを抱
える人が増えていくことが予想されます。
今年度の重点として、燕RCでは「認知症サポー
ター講座」を実施し、分水RCでは認知症に関す
る映画上映会を開催するなど、近隣クラブにおい
ても認知症支援の取り組みを行っています。

＊オレンジリングのご紹介＊
・認知症サポーターキャラバンが開催する「認知症
サポーター講座」を受講し、認知症サポーターと
なった際に渡されるオレンジ色のリストバンドで
す。
・養成講座を実施する主体には、自治体と企業団体
の2通りがあり、頻繁に講座が開催されており、
受講者は現在およそ850万人近くまで増えていま
す。
・認知症サポーターには、特別な何かをやらなけれ
ばならないという義務はありません。ただ「認知
症について正しく理解し、認知症の方やその家族
をサポートできるような資質を保持して、自分の
できる範囲で活動すること」を目的としていま
す。友人や家族に知識を伝えたり、まちの一員と
して身近な商店や交通機関などで手助けをしたり
するなど活動内容はさまざまです。

◆クラブの活動について
各々のクラブが会員増強して活動を活発化しよう
と努力されています。我が分水RCでは、今年度
30代の若い会員が２名入会して、若い力で活気が
出る一方、高齢会員にはIT時代についていけない
などの声もあり、前期終了とともに70代が2名退
会することになっており、差し引きは変わらずと
いう現状です。これは他のクラブでも散見される
現象で、ロータリークラブも過渡期にあるといえ
るのかもしれません。
一方、吉田RCは会員30名中12名が80代、平均年
齢は76歳の高齢クラブですが、活動は活発で積極
的にロータリーに参加して楽しんでおられます。
それぞれのクラブで、ロータリーに参加して楽し
む活動を進めていただければと思います。
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した。
　この時代、帝の目に留まるには美人画で選んだそうで、そ
うするとこの画家にワイロを渡して少しでもきれいに描いて
もらいました。昭君はそれをせずにブスに描かれ、お声が付
きませんでした。
　前漢の時代の敵、匈奴に攻められ、和睦の印に一族の王女
を差し出すのが当時の政治でした。誰を差し出すか、美人画
で昭君が選ばれ、蛮族に差し出されたのですが、旅の途中で
河に身を投じたという説。
　ある時、帝が琵琶を弾く絶世の美女を見つけ自分の妃に、
すごく愛された。気になった画家がブスに描いた責任を恐れ
逃亡し、匈奴の王、単于に本物の美人画を見せ、単于に漢を
攻めさせ、この美人を差し出すように要求し、元帝は泣く泣
く昭君を引き渡すという説。

　言葉も生活も異なる地へ嫁ぎながら、単于の子供
を一人生み、単于が早くして亡くなると、その息子
に嫁ぎ、二人の子供を生み、楽しく暮らしたという
説。
　どっちにしろ、戦略的な道具として女性は扱われ
た。美人でいいのか、悲劇のヒロインになるか、女
の幸せってなんだろうと考えされられます。
　次は、三国志の物語に出てくる貂蝉について、こ
の人もかわいそうな美人です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「12月ロータリーレートのご案内」
　12月1日より　1ドル＝112円 （現行）
◎次週12月5日（水）の例会は、「年次総会」です。

ニコニコBOX
第四分区がバナー補佐　久住勲夫様
（分水ロータリークラブ）
　ガバナー補佐の分水ロータリークラブの久住で
す。今後ともよろしくお願いいたします。

松永一義会長
　久住ガバナー補佐、今日は有難うございます。御
指導宜しくお願いします。

西山徳芳さん
　暖かくて助かります。この冬は雪が少ないことを
祈っています。

　久住ガバナー補佐、本日は歓迎いたします。
衛藤泰男さん
　家内と東京へ行って来ました。地下鉄乗り場で
ぼーっと路線図を眺めてましたところ、若い女性に
「何かお困りですか」と声を掛けられました。
　さて喜ぶべきか、又悲しむべきか？？

早川滝徳さん
　いつタイヤ交換するか悩んでいる今日この頃です。
　久住ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致し
ます。

中條克俊さん
　昨年インフルエンザになり、1週間出社禁止と
なってしまったので昨日ワクチンを打ってきまし
た。

　本日は久住ガバナー補佐、宜しくお願い致します。
中沢真幸さん
　納会コンペ楽しかったです。
菊池　渉さん
　久住G補佐を歓迎いたします。
月日の経つことの速さに、今更ながら驚いていま
す。

樺山　仁さん
　気温が高くて楽々です。
　本日の事前訪問 久住様、御苦労様です。よろし
く御願いします。

伊藤寛一さん
　久住様、ご苦労様です。本日も宜しくお願い申し
上げます。

渡辺勝利さん
　地区大会での写真ありがとうございました。
熊倉昌平さん、　船越良則さん、　米山智哉さん、
柳取崇之さん、　石黒良行さん、　若槻八十彦さん、
木村文夫さん、　中村和彦さん、　五十嵐博宣さん、
中村信一さん、　小出子恵出さん、高橋　司さん、
渡辺良一さん、　落合孝夫さん、　杉山幸英さん、
小越憲泰さん、　中林順一さん、　金子俊郎さん
　ガバナー補佐 久住勲夫様を歓迎申し上げます。
ご指導宜しくお願い致します。

　　　　　　　　11月28日分　￥      30,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    794,000

「公式訪問・事前訪問」
　第4分区ガバナー補佐
　　　久住勲夫 様（分水RC）
◆川瀬ガバナーの状態について
川瀬ガバナーは、ロータリー活
動復帰に向けて療養を続けられ
ており、やや快方に向かいつつ
あるも、今しばらくは療養に専

念戴くことが肝要との状況です。公式訪問はガバ
ナー補佐が代行致します。

◆公式訪問について
既にIMにてガバナー講話を終了し、RI会長およ
び川瀬ガバナーの方針は十分に伝わっていると存
じますが、公式訪問でもガバナー補佐および地区
幹事より丁寧に説明を行いたいと思います。
なお、クラブ協議会の講評、総評は、ガバナー補
佐が代行致します。各位には、ご理解とご協力を
お願いします。

【三条クラブ公式訪問】
　2018年12月12日（水）於：三条信用金庫本店 3階
　●会長・幹事・次年度会長・幹事との懇談会
　●例会・食事
　●ガバナー講話
　　1. 川瀬ガバナー休養に際しての対応説明
　　　　　　　　　　　 ― 久住勲夫 ガバナー補佐
　　2. 川瀬ガバナー地区モットー講演（ビデオ上映）、
　　　バリー・ラシンRI会長テーマ講演
　　3. 川瀬年度、地区幹事より説明
　　　　　　　　　　　 ― 関川　博 地区幹事
 　　  ・川瀬ガバナーモットー補足説明
　　   ・ロータリー創立100周年を祝う鐘
 　　  ・地区事務所設立説明
　●クラブ協議会

各委員会の発表の後、ガバナー補佐より総評、
アドバイス等を行う。
質問は、ガバナー不在のため事務的な事以外は
対応できません。ご理解とご協力をお願いしま
す。　

　●記念写真撮影

◆認知症支援について
日本では、2025年に65歳以上の5人に1人が認知症
になると言われており、今後、認知症の悩みを抱
える人が増えていくことが予想されます。
今年度の重点として、燕RCでは「認知症サポー
ター講座」を実施し、分水RCでは認知症に関す
る映画上映会を開催するなど、近隣クラブにおい
ても認知症支援の取り組みを行っています。

＊オレンジリングのご紹介＊
・認知症サポーターキャラバンが開催する「認知症
サポーター講座」を受講し、認知症サポーターと
なった際に渡されるオレンジ色のリストバンドで
す。
・養成講座を実施する主体には、自治体と企業団体
の2通りがあり、頻繁に講座が開催されており、
受講者は現在およそ850万人近くまで増えていま
す。
・認知症サポーターには、特別な何かをやらなけれ
ばならないという義務はありません。ただ「認知
症について正しく理解し、認知症の方やその家族
をサポートできるような資質を保持して、自分の
できる範囲で活動すること」を目的としていま
す。友人や家族に知識を伝えたり、まちの一員と
して身近な商店や交通機関などで手助けをしたり
するなど活動内容はさまざまです。

◆クラブの活動について
各々のクラブが会員増強して活動を活発化しよう
と努力されています。我が分水RCでは、今年度
30代の若い会員が２名入会して、若い力で活気が
出る一方、高齢会員にはIT時代についていけない
などの声もあり、前期終了とともに70代が2名退
会することになっており、差し引きは変わらずと
いう現状です。これは他のクラブでも散見される
現象で、ロータリークラブも過渡期にあるといえ
るのかもしれません。
一方、吉田RCは会員30名中12名が80代、平均年
齢は76歳の高齢クラブですが、活動は活発で積極
的にロータリーに参加して楽しんでおられます。
それぞれのクラブで、ロータリーに参加して楽し
む活動を進めていただければと思います。

（出典：https://www.senior-anshin.com/news/ninchi/20170224/）
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　　次々週例会　 12月19日　　　夜例会
　　　　　　　　　　　　　　　　「ファミリークリスマスパーティー」
　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～ 於 ジオ・ワールド ビップ
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もらいました。昭君はそれをせずにブスに描かれ、お声が付
きませんでした。
　前漢の時代の敵、匈奴に攻められ、和睦の印に一族の王女
を差し出すのが当時の政治でした。誰を差し出すか、美人画
で昭君が選ばれ、蛮族に差し出されたのですが、旅の途中で
河に身を投じたという説。
　ある時、帝が琵琶を弾く絶世の美女を見つけ自分の妃に、
すごく愛された。気になった画家がブスに描いた責任を恐れ
逃亡し、匈奴の王、単于に本物の美人画を見せ、単于に漢を
攻めさせ、この美人を差し出すように要求し、元帝は泣く泣
く昭君を引き渡すという説。

　言葉も生活も異なる地へ嫁ぎながら、単于の子供
を一人生み、単于が早くして亡くなると、その息子
に嫁ぎ、二人の子供を生み、楽しく暮らしたという
説。
　どっちにしろ、戦略的な道具として女性は扱われ
た。美人でいいのか、悲劇のヒロインになるか、女
の幸せってなんだろうと考えされられます。
　次は、三国志の物語に出てくる貂蝉について、こ
の人もかわいそうな美人です。

幹事報告
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　ガバナー補佐の分水ロータリークラブの久住で
す。今後ともよろしくお願いいたします。

松永一義会長
　久住ガバナー補佐、今日は有難うございます。御
指導宜しくお願いします。

西山徳芳さん
　暖かくて助かります。この冬は雪が少ないことを
祈っています。

　久住ガバナー補佐、本日は歓迎いたします。
衛藤泰男さん
　家内と東京へ行って来ました。地下鉄乗り場で
ぼーっと路線図を眺めてましたところ、若い女性に
「何かお困りですか」と声を掛けられました。
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早川滝徳さん
　いつタイヤ交換するか悩んでいる今日この頃です。
　久住ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致し
ます。

中條克俊さん
　昨年インフルエンザになり、1週間出社禁止と
なってしまったので昨日ワクチンを打ってきまし
た。

　本日は久住ガバナー補佐、宜しくお願い致します。
中沢真幸さん
　納会コンペ楽しかったです。
菊池　渉さん
　久住G補佐を歓迎いたします。
月日の経つことの速さに、今更ながら驚いていま
す。

樺山　仁さん
　気温が高くて楽々です。
　本日の事前訪問 久住様、御苦労様です。よろし
く御願いします。

伊藤寛一さん
　久住様、ご苦労様です。本日も宜しくお願い申し
上げます。

渡辺勝利さん
　地区大会での写真ありがとうございました。
熊倉昌平さん、　船越良則さん、　米山智哉さん、
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動復帰に向けて療養を続けられ
ており、やや快方に向かいつつ
あるも、今しばらくは療養に専
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ナー補佐が代行致します。
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既にIMにてガバナー講話を終了し、RI会長およ
び川瀬ガバナーの方針は十分に伝わっていると存
じますが、公式訪問でもガバナー補佐および地区
幹事より丁寧に説明を行いたいと思います。
なお、クラブ協議会の講評、総評は、ガバナー補
佐が代行致します。各位には、ご理解とご協力を
お願いします。
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　2018年12月12日（水）於：三条信用金庫本店 3階
　●会長・幹事・次年度会長・幹事との懇談会
　●例会・食事
　●ガバナー講話
　　1. 川瀬ガバナー休養に際しての対応説明
　　　　　　　　　　　 ― 久住勲夫 ガバナー補佐
　　2. 川瀬ガバナー地区モットー講演（ビデオ上映）、
　　　バリー・ラシンRI会長テーマ講演
　　3. 川瀬年度、地区幹事より説明
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 　　  ・川瀬ガバナーモットー補足説明
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 　　  ・地区事務所設立説明
　●クラブ協議会
各委員会の発表の後、ガバナー補佐より総評、
アドバイス等を行う。
質問は、ガバナー不在のため事務的な事以外は
対応できません。ご理解とご協力をお願いしま
す。　

　●記念写真撮影

◆認知症支援について
日本では、2025年に65歳以上の5人に1人が認知症
になると言われており、今後、認知症の悩みを抱
える人が増えていくことが予想されます。
今年度の重点として、燕RCでは「認知症サポー
ター講座」を実施し、分水RCでは認知症に関す
る映画上映会を開催するなど、近隣クラブにおい
ても認知症支援の取り組みを行っています。

＊オレンジリングのご紹介＊
・認知症サポーターキャラバンが開催する「認知症
サポーター講座」を受講し、認知症サポーターと
なった際に渡されるオレンジ色のリストバンドで
す。
・養成講座を実施する主体には、自治体と企業団体
の2通りがあり、頻繁に講座が開催されており、
受講者は現在およそ850万人近くまで増えていま
す。
・認知症サポーターには、特別な何かをやらなけれ
ばならないという義務はありません。ただ「認知
症について正しく理解し、認知症の方やその家族
をサポートできるような資質を保持して、自分の
できる範囲で活動すること」を目的としていま
す。友人や家族に知識を伝えたり、まちの一員と
して身近な商店や交通機関などで手助けをしたり
するなど活動内容はさまざまです。

◆クラブの活動について
各々のクラブが会員増強して活動を活発化しよう
と努力されています。我が分水RCでは、今年度
30代の若い会員が２名入会して、若い力で活気が
出る一方、高齢会員にはIT時代についていけない
などの声もあり、前期終了とともに70代が2名退
会することになっており、差し引きは変わらずと
いう現状です。これは他のクラブでも散見される
現象で、ロータリークラブも過渡期にあるといえ
るのかもしれません。
一方、吉田RCは会員30名中12名が80代、平均年
齢は76歳の高齢クラブですが、活動は活発で積極
的にロータリーに参加して楽しんでおられます。
それぞれのクラブで、ロータリーに参加して楽し
む活動を進めていただければと思います。

12月のお祝い
◎会員誕生祝
　 6日　梨本次郎さん
　 9日　相場弘介さん
　10日　神子島正樹さん

◎夫人誕生祝
　 1日　若槻由美子さん（八十彦さん）
　 5日　中村玲子さん　（信一さん）
　17日　柳取　恵さん　（崇之さん）
　18日　荻根澤愛子さん（隆雄さん）
　18日　菊池まゆみさん（渉さん）
　20日　小林　幸さん　（吾郎さん）

◎結婚記念祝
　 9日　杉山幸英さん （敏子さん）

◎100％出席賞
　12年　若槻八十彦さん
　 7年　関川　博さん
　 7年　吉井直樹さん


